

Begründung:

Mit Schreiben vom 22.12.2005 beantragt das Diakonische Werk einen Zuschuss für die Hausaufgabenhilfe für das Jahr 2004 in obiger Höhe. Die Antragstellung erfolgte wegen dem Wegfall der Stelle des Integrationsberaters erst jetzt.

Die Hausaufgabenhilfe wird seit Jahren in den Grundschulen Heidmühle, Schortens, Roffhausen und Jungfernbusch durchgeführt und seit 1995 seitens der Stadt bezuschusst. Zuletzt erfolgte eine Bezuschussung für das Jahr 2003 mit 1.040,26 Euro (SV-Nr. 01/0497). Das Diakonische Werk sagte damals zu, die Finanzierung durch erhöhte Spenden und Eigenanteile der Eltern zu sichern, um den Zuschuss der Stadt auf maximal 1.000,00 Euro jährlich zu begrenzen. Dieses ist insoweit gelungen.

Im Haushalt 2006 stehen Mittel zur Verfügung bzw. werden durch das Budget gedeckt.